



Critican presencia de crimen en tierra del Presidente

Tras las balaceras, bloqueos, motines, persecuciones y quema de autos anoche en Tabasco, varios políticos consideran que ya es innegable que el crimen organizado ha alcanzado no sólo el estado del Presidente Andrés Manuel López Obrador sino incluso el Municipio donde nació, Macuspana, al sureste del estado, que también registró detonaciones y quema de unidades.

"Yo pensé que no iban a tocar la tierra del presidente, pero sí, sí, sí, hubo quema de vehículos en Macuspana", dijo la ex diputada del PRD y ex representante de la campaña de López Obrador, Dolores Gutiérrez, quien vive en Villahermosa. Se trata, añadió, de hechos anunciados desde que el Gobierno dismanteló a las policías estatales y municipales, redujo el presupuesto y lo entregó al Ejército y la Guardia Nacional, así como la negación del Gobierno estatal de que hubiera aumentado la delincuencia en Tabasco y el descuido general.

El senador del PRD por Tabasco, Juan Manuel Fócil, dijo que vivió de cerca el inicio del asedio criminal, pues afuera del fraccionamiento Campestre, donde también vive el Secretario de Seguridad de Tabasco, Hernández Bermúdez, comenzaron los hechos. Una aparente disputa entre dos automovilistas, que el funcionario estatal negó que se tratara de un atentado contra él, pero el senador aseguró que la escolta del secretario comenzó a disparar y obtuvieron respuesta.

López Obrador viajó esta mañana de Coatzacoalcos, Veracruz a Teapa, Tabasco, un día después de la inauguración del Tren Interoceánico, por lo que podría pasar por Villahermosa.

El coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, también consideró que ya había señales de riesgo en Tabasco, y criticó el descuido del Gobierno estatal. "Algo se rompió en Tabasco y no me refiero solamente a la tranquilidad y a la paz. No hay información objetiva por parte del gobierno, incluso de una manera, a mi juicio, muy novata, trata de descalificar cosas. En la tierra del señor Presidente de la República es un paso obligado a la península. Está muy cerca ahí algunas de las obras más emblemáticas de este gobierno. Pero no hay paz ni hay tranquilidad. Desde hace tiempo había grandes rumores y era un secreto a voces que los grupos delincuenciales tenían tomadas las ciudades y las rutas, carreteras", sostuvo en un mensaje en video.

<https://www.reforma.com/critican-presencia-de-crimen-en-tierra-del-presidente/ar2731128?v=4>